

# Visites fraternelles et présences œcuméniques

[Imprimer](#)

[Imprimer](#)

il cardinale Roger Etchegaray

Ces derniers mois encore, nombreux ont été les hôtes qui nous ont fait don d'une visite: en chacun d'eux – comme saint Benoît exhorte à le faire dans sa Règle, au chapitre 53 – nous nous sommes efforcés de reconnaître le Seigneur en personne et d'accueillir sa miséricorde.

---

Rappelons pour commencer les évêques des diocèses italiens: + Gabriele Mana, notre évêque de Biella, qui a voulu vivre avec nous, cette année encore, la clôture de la Semaine de prière pour l'unité des chrétiens; + Massimo Giustetti, évêque émérite de Biella; + Arrigo Miglio, évêque d'Ivrea; + Agostino Gardin, préfet de la Congrégation pontificale pour les religieux; + Paolo Magnani, évêque émérite de Trévise; + Antonio Buoncristiani, évêque de Sienne; + Gianni Ambrosio, évêque de Piacenza; + Tommaso Valentinetti, évêque de Pescara. Parmi les évêques étrangers que nous avons accueillis, rappelons le cardinal + Roger Etchegaray, qui a passé à Bose quelques semaines de repos à la fin avril; + Adriaan van Luyn, évêque de Rotterdam, qui a vécu une semaine de retraite parmi nous, comme chaque année; + Athenagoras Peckstadt, évêque de Sinope, auxiliaire orthodoxe de Bruxelles, qui est venu rendre visite au métropolite + Emilianos, peu avant son départ de Bose, et lui remettre un message de proximité et de soutien de la part du patriarche œcuménique+ Bartholomée Ier; + Martin Lind, évêque luthérien de Linköping (Suède), qui a accompagné un groupe de jeunes ministres de son diocèse.

Parmi les autres visites qui ont constitué de belles occasions de rencontre œcuménique, notons celles de Tamara Grdzelidze, du Conseil œcuménique des Églises; de la rev. Maggie Guillebaud, qui exerce son ministère presbytéral dans la cathédrale anglicane de Salisbury; et du pasteur Peter Halldorf, fondateur et responsable de la communauté de Bjärka-Säby, en Suède, dont nous avons accueilli également d'autres membres.